

In grosser Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Heidi Wepf-Brütsch

29. Juni 1955 - 8. Juli 2019

Mit unermesslichem Einsatz hat Heidi Wepf-Brütsch gemeinsam mit ihrem Mann Dr. Dietrich Wepf aus einem kleinen Ingenieurbüro ein Unternehmen mit über 50 Mitarbeitenden an vier Standorten aufgebaut. Am Hauptsitz in Flawil tätig, war sie die Seele von Wepf Ingenieure AG. Heidi Wepf-Brütsch hat auch nach dem Zusammenschluss des Unternehmens mit der Gruner Gruppe im Jahr 2008 massgeblich zum grossen Erfolg und Wachstum von Gruner beigetragen.

Seit 2017 war Heidi Wepf-Brütsch pensioniert, aber mit ihrer geschätzten Art noch immer mit vielen Gruner Mitarbeitenden verbunden. Wir entbieten Dr. Dietrich Wepf und der Trauerfamilie unser aufrichtiges Mitgefühl und wünschen ihnen viel Kraft.

Im Namen von allen Gruner Mitarbeitenden

Thomas A. Ernst, Präsident des Gruner Verwaltungsrats
Olivier Aebi, CEO Gruner
Stephan Hofer, Gruner Wepf AG, St. Gallen
Reto Hagger, Gruner Wepf AG, Zürich
Christian Epper, Manuel Iasiello und das Team Flawil

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.